

Pacto Cesar Siembra: un ejemplo a seguir en todas las regiones



El lanzamiento oficial del Pacto Cesar Siembra se celebró en Valledupar el pasado 30 de junio.

Por: María Juliana Cortés Baquero,
Pasante Comunicaciones

Fedepalma estuvo presente en el Coliseo de Ferias, Luis Alberto Monsalvo Ramírez de Valledupar, en el lanzamiento oficial del Pacto Cesar Siembra, una iniciativa de la Gobernación del Cesar, que en acompañamiento con el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural pretende adoptar los lineamientos del Plan Colombia Siembra en este territorio, y generar una política pública que tiene como meta principal reactivar la producción agrícola en ese departamento.

El Gobernador del Cesar, Francisco Ovalle Angarita, firmó el convenio en conjunto con el Banco Agrario, Consultores y Operadores Agroindustriales (COA), la Corporación Colombia Internacional (CCI), Finagro, la Federación Nacional de Cafeteros, la Federación Nacional de Cacaoteros y la Corporación Centro de Investigación de Palma de Aceite, Cenipalma, para garantizar la estructuración y el desarrollo de esta iniciativa que consta de 9 puntos, entre los que se des-

taca el octavo para el sector palmero, que resalta “la generación de alternativas de manejo del cultivo de la palma de aceite, en el marco del cambio climático para la búsqueda de la competitividad de la palmicultura”.

“Felicitamos al Departamento del Cesar por ser el pionero en adaptar una iniciativa de desarrollo nacional como Colombia Siembra, para volverla su bitácora y convertir al sector agropecuario en el primer generador de empleo y motor de la economía cesarense”, expresó el Viceministro de Asuntos Agropecuarios, Juan Pablo Díaz Granados Pinedo, quien asistió al lanzamiento del evento.

Por su parte, el Gobernador Francisco Ovalle Angarita estimó en unos 150.000 millones de pesos los recursos que en conjunto con los aportes del Gobierno Nacional, el Departamento del Cesar y otros entes entre privados y públicos, se destinarán directamente al sector agropecuario durante su mandato y con la firma del Pacto Cesar Siembra.